

ニュースリリース
(報道関係各位)



河南町
KANAN TOWN



令和4年 12月13日
河南町役場
総合政策部秘書企画課

地域公共交通「カナちゃんバス」の デザインが決まりました

南河内郡河南町は13日(火)、河南町地域公共交通「カナちゃんバス」の新車両のデザインを決定しました。この日は、授賞式が行われ、採用されたデザインを提案した大阪芸術大学デザイン学科1回生の山本愛佳さんに賞状と賞金が贈られました。

バスのデザインは、大阪芸術大学デザイン学科の学生に提案を頂き、4つの案の中から住民投票により決定しました。新しいバスは、来年春ごろお披露目の予定です。

■ 住民投票結果及び決定デザイン

デザイン名「桜咲くカナバス」



投票総数 1,912 票
獲得票 1,207 票
作成者 デザイン学科1回生 山本愛佳さん

<バスのコンセプト>

河南町は自然が豊かなので、川・風・桜吹雪をモチーフに制作。カナちゃんの和服を生かして日本の伝統的な和柄を桜に入れ、円満や繁栄、邪気を払う意味の持つ和柄にした。走ることに意味のあるバスにした。



賞状を受け取る山本さん

■ 今後のスケジュールなど

カナちゃんバス2台の車両更新を進めており、新しいデザインのカナちゃんバスは、来年春ごろ運行開始します。

【本件に対する問い合わせ】

〒585-8585 大阪府南河内郡河南町大字白木1359-6 総務部総務課

☎0721-93-2500 FAX:0721-93-4691

担当者:田中、井関 メールアドレス:soumu@town.kanan.osaka.jp